

geboren in Wien

lebt und arbeitet in Hinterbrühl, NÖ

"Schule des Sehens" nach Oskar Kokoschka bei Inge Ute Brunner

Internat. Sommerakademie Salzburg: Aktzeichnen bei Prof. Georg Eisler; freie Malerei bei den Zhou-Brothers Shan Zou und Da Huang Zhou;

Aktzeichnen mit Eva Wagner

Mitglied der Berufsvereinigung Bildender Künstler Österreichs

Seit 1997 Galeristin in Mödling, NÖ

Jedes Bild von Christa Klinger spiegelt eine emotionale Atmosphäre wieder, die verbunden ist mit erlebten und durchlebten Stationen.